

Comentarios de Ros-Lehtinen acerca de la sospechosa muerte del fiscal especial para la AMIA, Alberto Nisman

19 de enero de 2015

Comentarios de Ros-Lehtinen acerca de la sospechosa muerte del fiscal especial de la AMIA Alberto Nisman

(Washington, DC) – (WASHINGTON) – La representante nacional republicana Ileana Ros-Lehtinen (R-FL), presidenta de la Subcomisión de Medio Oriente y África del Norte, realizó la siguiente declaración tras conocerse la notificación de la muerte del fiscal especial para el atentado contra la AMIA, Alberto Nisman.

Declaración de Ros-Lehtinen:

“Extiendo mis sinceras condolencias a los familiares y amigos de Alberto, así como al pueblo argentino, ya que perdieron a un fuerte defensor del estado de derecho y a un luchador contra la corrupción y el terrorismo. Mi oficina, y yo personalmente, nos comunicamos frecuentemente con Alberto para tratar el caso AMIA y la amenaza planteada por Irán y su representante Hezbolá para la seguridad del hemisferio. En estas misteriosas circunstancias, insto a que una entidad independiente, transparente y neutral investigue exhaustivamente los hechos que rodean su muerte.

Como fiscal para la AMIA, Alberto siempre fue firme y estuvo comprometido con llevar a los responsables del atentado terrorista ante la justicia; la investigación debe continuar sin obstáculos y de forma transparente. En julio de 2013, la presidenta Kirchner impidió que Alberto viniera a EE.UU. y testificara ante el Congreso, pero durante años elaboré legislación que condena los ataques contra la AMIA y mencioné las conclusiones de Alberto en nuestras resoluciones. Alberto nos agradeció cuando lo mencioné en nuestros comunicados de prensa porque temía que los atentados terroristas atroces perpetrados por Hezbolá quedaran en el olvido”.

#####